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09.06.2023 

OGGETTO: INTERROGAZIONE 

Egregio sig. Sindaco, in riferimento alle recen� no�zie emerse sulla stampa locale rela�ve alle dichiarazioni 
dell’Assessore all’Edilizia scolas�ca secondo cui   la tempis�ca di consegna della erigenda scuola secondaria 
in Via Mirasole potrà slitare a Gennaio se non a Giugno 2024,  in qualità di Consigliere del Gruppo “ Olgiate 
Cambia Passo, Golfari Sindaco”: 

Considerato che la ns. posizione sul progeto da erigere in quella sede è sempre stata sce�ca per non dire 
contraria poiché ritenevamo che le tempis�che fossero troppo stringen�, che non c’era un piano B per far 
fronte ad eventuali problemi puntualmente verifica�si e che inoltre ciò avrebbe comportato per tu� gli 
alunni di primaria e secondaria uno stress supplementare oltre a quello già subito in occasione della 
Pandemia. 

Considerato che numerose volte durante i passa� e recen� Consigli Comunali il ns. Gruppo ha sempre 
richiesto informazioni in merito al programma lavori onde rendere conto ai genitori degli alunni di Olgiate 
Molgora eventuali problema�che e che le risposte in alcuni casi sono state molto superficiali quasi che le 
nostre richieste fossero ritenute inu�li 

Considerato il supplemento di disagio per ragazzi dai 6 ai 14 anni che dovranno ancora rimanere in aule non 
completamente adate per una confortevole dida�ca ed anche il prolungamento del mancato u�lizzo di 
una Sala Civica di idonee dimensioni per poter svolgere una a�vità di relazioni pubbliche delle diverse 
Associazioni e della popolazione di Olgiate M. 

Considerato anche le dichiarazioni dell’Assessore alla edilizia scolas�ca Paola Colombo ed alle Poli�che 
Giovanili riguardan� la volontà dell’ Amm. Comunale di prevedere l’acquisto della strutura provvisoria 
composta da Containers atualmente u�lizzata come mensa scolas�ca, per trasformarla in un luogo fisso di 
incontro  << per le cene sociali delle Associazioni o anche per altre occasioni di ritrovo; ci stiamo pensando 
da Settembre>>  Ora ce lo viene a dire! E poi aggiunge: << sarebbe il luogo ideale di aggregazione anche per 
i giovani>>. 

Considerato che tale strutura provvisoria si trova in una zona di tutela par�colare delle Belle Ar� nei pressi 
di residenze storiche e precisamente nel parcheto pubblico di servizio alla scuola come luogo di svago degli 
alunni durante la pausa matu�na delle lezioni e che da anni il sotoscrito chiede che esso venga invece 
u�lizzato come luogo di svago per i bambini residen� nel ns. paese; ora di punto in bianco, questo parcheto 
diventa stranamente u�lizzabile per posizionarvi stabilmente questa inadata strutura che solitamente 
viene usata come ricovero durante le calamità naturali. Non solo ma si pensa anche di piazzarvi una bella 
pista in cemento di Skate- Board! Per carità non ho nulla contro la pista di Skate -board, ma è questo il 
modo di pensare ai giovani? In una delle più belle zone di tutela del ns. paese verrà così installato un 
obbrobrio, con tute le alterna�ve del caso che ci sono? 



Considerato che a causa di ques� ritardi avremo inoltre un notevole esborso di denaro pubblico non 
previsto nei conteggi preceden� e che il ns. Assessore tende a minimizzare proponendo questa scellerata 
richiesta di acquisto. 

Considerato alla fine che tuto questo polverone di proposte sollevato dovrà passare al vaglio della 
Sopraintendenza e ricordando che già in passato ( 2001) Essa si era opposta ad un progeto di ampliamento 
della scuola primaria per divenire un polo scolas�co globale 

Alla luce di tuto quanto sopra indicato, si richiede che ci venga data risposta scrita e orale durante il 
prossimo Consiglio Comunale del 14.06. 2023 alle seguen� domande: 

- Che tempis�ca effe�va può essere defini�vamente indicata ai genitori ed abitan� di Olgiate 
Molgora tenendo presente anche tute le autorizzazioni necessarie oltre ai collaudi degli impian� 
per far si che i nostri ragazzi possano entrare finalmente nella nuova scuola secondaria 

- Qual è il defini�vo cronoprogramma s�lato dalla Direzione Lavori alla quale chiediamo di 
presentarsi in Consiglio Comunale con da� alla mano. 

- Quando è stata inviata o verrà inviata la richiesta alla Sovraintendenza per le autorizzazioni e quali 
sono le mo�vazioni indicate nella richiesta, (si richiede copia del documento trasmesso). 

- Se già a Setembre ci stavate pensando, perché si sono atesi nove mesi dal posizionamento della 
strutura provvisoria della mensa per la richiesta di autorizzazione alla Sovraintendenza quando il 
permesso di validità della strutura provvisoria ha una durata di sei mesi? 

- Quanto verrebbe a costare l’eventuale acquisto di tuta la strutura visto che finora sono passa� 
nove mesi (circa 270 gg) per cui secondo quanto asserito nell’ar�colo al costo giornaliero di € 
381,00 avremmo da pagare o già pagato circa € 103.000,00? 

- Per quanto riguarda le a�vità giovanili, prima di pensare all’acquisto di un tale manufato non si 
potrebbe pensare di dare loro una sede provvisoria per un anno dove poter sviluppare e metere in 
ato le proprie idee e proposte e nel fratempo trovare una sede opportuna e defini�va dove essi 
possano finalmente dare il meglio di loro stessi? 

- Quali sono i proge� le proposte che questa Amministrazione vuole portare avan� per i giovani? 
Finora non si è visto nulla, è questo è il modo di pensare a loro?  

- Secondo l’Assessore alla fine dell’ar�colo si cita che la scuola diventerà un vero e proprio polo socio-
scolas�co polivalente aperto alla citadinanza ed alle Associazioni, ma non viene deto che questo 
polo è ancora tuto da fare e progetare perché farà parte del secondo loto non ancora progetato e 
finanziato, quindi ancora di là da venire, mentre i nostri ragazzi hanno bisogno di qualcosa di 
tangibile subito. 

 

Pierantonio Galbusera 

Consigliere Comunale del Gruppo “ Olgiate Cambia Passo, Golfari Sindaco” 

 
 


